

**Zeitschrift:** Mitteilungsblatt für die Schweizer im Fürstentum Liechtenstein  
**Herausgeber:** Schweizer-Verein im Fürstentum Liechtenstein  
**Band:** - (1968)  
**Heft:** 1

**Rubrik:** Delegiertentagung 1968

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

**Download PDF:** 14.03.2025

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

Bern. Dr. Heinz Langenbacher wurde Stellvertreter des Chefs der Abt. für Internationale Organisationen.

Curitiba (Brasilien). Nach dem Rücktritt von Honorarkonsul Dr. Hans Kiefer wurde Celestino Ferretti zum Konsul ernannt.

Le Havre. Konsul Edwin Steiner, bisher in Tanger, leitet nun das Konsulat.

Kobe (Japan). Nach Eröffnung des Generalkonsulates in Osaka wurde das Konsulat geschlossen; der Bundesrat sprach Honorarkonsul Rudolf Stutz den Dank für seine Dienste aus.

Osaka (Japan). Das neueröffnete Generalkonsulat wird von Generalkonsul Louis Scalabrino, bisher in Mühlhausen, geleitet.

Strasbourg. Daniel Gagnebin, ständiger Vertreter beim Europarat, wurde zum Botschafter ernannt. - M. Georges Guibert ist neuer Konsul in Strasbourg.

Sydney. An die Stelle von Generalkonsul Jakob Huber (Ruhestand), trat Generalkonsul Heinrich Jung, bisher in Le Havre.

#### Delegiertentagung 1968

Die diesjährige Delegiertentagung aller Schweizer-Vereine in Oesterreich und im Fürstentum Liechtenstein findet am 18. Mai 68 in den Clubräumen der Schweizer Gesellschaft Wien in Wien statt.

Vorgängig der Delegiertentagung findet am 17. Mai 1968 im Palais Schwarzenberg in Wien eine Jubiläumsfeier der Schweizer Gesellschaft Wien statt, die ihr 100 jähriges Bestehen feiert. Die Festansprache an der Jubiläumsfeier wird Herr Altbundesrat Dr. h. c. F. Wahlen halten.

Unser Verein wird an der Jubiläumsfeier und an der Delegiertentagung wiederum offiziell teilnehmen.

#### Auslandschweizer-Tagung 1968

Von der Auslandschweizerkommission der Neuen Helvetischen Gesellschaft haben wir im Hinblick auf den Auslandschweizertag 1968 folgendes Schreiben erhalten:

Liebe Landsleute, die diesjährige Auslandschweizer-Tagung findet vom 23.-25. August in Schaffhausen statt. Ueber das Programm, das